



Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

Über die
BA-Geschäftsstelle Ost
An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses
15 - Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler

30.09.2022

Einheitliche Suche von Blutspende-/Blutplasmaspendedeterminen im Stadtbezirk

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04199 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 - Trudering-Riem - vom 30.06.2022

Sehr geehrter Herr Ziegler,

der o. g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit o.g. Antrag fordert der BA eine Suchfunktion und/oder einen Suchkatalog mit aktuellen Angeboten zur Blutspende / Blutplasmaspende im Stadtteil zur Verfügung zu stellen.

In der Begründung zu diesem Antrag wird u. a. ausgeführt, dass eine zentrale Anlaufstelle zur Terminvereinbarung wichtig ist.

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Termine für Spenden beim Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) sind auf der Website www.blutspendedienst.com/termine veröffentlicht. Hier ist eine Umkreissuche mittels Eingabe der Postleitzahl sowie die Online-Anmeldung möglich. In München sind die Termine überwiegend auf die Einrichtung im Forum an der Schwanthalerhöhe beschränkt. Der

*Hauptabteilung
Gesundheitsvorsorge
Stabsstelle
Versorgungsmanagement
Gesundheit und Pflege
Telefon: (089) 233 – 47544
Telefax: (089) 233 – 47542
Bayerstraße 28a, 80335 München*

Blutspendedienst des BRK bestätigte gegenüber dem Gesundheitsreferat (GSR), dass in München ausreichend Möglichkeiten zur Spende vorhanden seien und diese in der Regel gut in Anspruch genommen würden. Die Notwendigkeit der Erstellung eines eigenen Portals ist aus Sicht des GSR somit nicht gegeben.

Um Blutspender-Nachwuchs ab 18 Jahren zum Spenden zu motivieren, dreht das GSR im Herbst 2022 ein Video zum Thema Blutspende, das über die sozialen Medien veröffentlicht wird. Die Ansprache über soziale Medien soll insbesondere jüngere Personen darüber informieren, wie wichtig es ist, Blut zu spenden.

Darüber hinaus planen wir, auf www.muenchen.de die Terminsuche des Blutspendedienstes zu verlinken. Seien Sie versichert, dass wir in regelmäßigem Austausch mit den Beteiligten sind. Dazu gehören insbesondere die Krankenhäuser in München, die uns bei Engpässen bzgl. der Versorgung mit Blutprodukten informieren.

Der BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 04199 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 - Trudering-Riem vom 30.06.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
berufsmäßige Stadträtin